

## **ANÁLISIS Y DICTAMEN DE FACTIBILIDAD TÉCNICA, ECONÓMICA Y SOCIAL DEL PROYECTO EJECUTIVO DE OBRA PÚBLICA.**

El Municipio de Axutla, se localiza en la parte suroeste del Estado de Puebla. Sus coordenadas geográficas son los paralelos 18° 06' 36" y 18° 08' 30" de latitud norte y los meridianos 98° 18' 30" y 98° 26' 18" de longitud occidental. Sus colindancias son: al Norte con el municipio de Tehuiztingo, al Oeste colinda con los municipios de Chinantla y Piaxtla, al Poniente colinda con Chiautla de Tapia, y al Sur colinda con el municipio de Chila de la Sal.

La Cabecera Municipal tiene una distancia aproximada a la capital del Estado de 135 km, se realiza un tiempo aproximado a la capital del Estado en vehículo de 2 horas con 30 minutos, Se estima una población total de 976 habitantes; teniendo 612 habitantes en la cabecera (295 Hombres y 317 Mujeres), 235 habitantes en la Localidad de Huehuepiaxtla (106 Hombres y 129 Mujeres) y 114 en la Localidad de Tlaxixinca (57 Hombres y 57 Mujeres) y tienen como actividad económica principal la agrícola como la siembra de maíz, frijol, ajonjolí, papaya, mango y calabaza.

## **DEMOLICIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE USOS MÚLTIPLES EN LA LOCALIDAD DE HUEHUEPIAXTLA, MUNICIPIO DE AXUTLA, PUEBLA.**

### **DICTAMEN DE FACTIBILIDAD**

La infraestructura deportiva representa beneficios para la ciudadanía, en la integración familiar, disminución de la violencia, de las adicciones, se contará con un área donde puedan realizar las actividades deportivas, sociales, culturales y cívicas; porque a la fecha no se cuenta con un área digna de este tipo. Se realizarán los trabajos de demolición y construcción de cancha de usos múltiples en la Localidad de Huehuepiaxtla, Municipio de Axutla, Puebla. Cabe destacar que el Edil Municipal es el primer interesado en realizar acciones en beneficio de la ciudadanía y una de las prioridades es eficientar los lugares para realizar actividades deportivas. Así mismo la obra impacta directamente en el entorno de la comunidad, teniendo diversas ventajas, de las que destacan las siguientes: desde el punto de vista urbano mejora la imagen de la Localidad, además del desarrollo de la vida social, el ocio y diversas actividades antes relacionadas y en cuanto a salud de refiere, pretende disminuir la tasa de enfermedades cardiovasculares ocasionadas por el sedentarismo.

Es factible llevar a cabo el desarrollo de este proyecto, ya que es una solución para que los habitantes de la Localidad de Huehuepiaxtla puedan desarrollar diferentes actividades en el ámbito deportivo, cultural, social y cívico, asimismo brindar a los habitantes mejores condiciones de vida con espacios apropiados. Este proyecto se apega a los lineamientos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social de acuerdo con el catálogo FAISDF, en su apartado urbanización.

### **DICTAMEN ECONÓMICO**

La construcción de los espacios recreativos o de esparcimiento son elementos indispensables para el desarrollo social y económico de La Localidad de Huehuepiaxtla.

Con la construcción del proyecto permitirá, disminuirá los índices de obesidad, reducir la contaminación por el polvo y lo cual se traduce en un impulso al desarrollo económico de la región y logrando así una reducción considerable en las lesiones ocasionadas por no tener un área apropiada para las actividades antes descritas.

#### DICTAMEN SOCIAL

Con la construcción de la cancha de usos múltiples en la localidad de Huehuepiaxtla, se tendrá mejoras en la infraestructura urbana, teniendo un impacto positivo donde se mejorarán las condiciones de vida social, deportiva, cultural y cívica, disminuirá las lesiones provocadas por un área no apta para realizar las actividades antes relacionadas y disminuirá la tasa de enfermedades ocasionadas por el sedentarismo.



ARQ. EFRAÍN PÉREZ LUNA  
DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS DEL H. AYUNTAMIENTO  
DEL MUNICIPIO DE AXUTLA, PUEBLA.

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS  
DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  
AXUTLA, PUEBLA  
2021-2024



UNIVERSITY OF MICHIGAN  
LIBRARY

